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                                                  GENERAL 
 

En el salón oficial para sesionar del Ayuntamiento Municipal de este municipio de Ejutla, 
Jalisco, ubicado en la calle Juan M. Díaz número 3 de esta municipalidad de Ejutla, Jalisco, 
planta alta, siendo las 20:12 veinte horas con doce minutos del día 5 cinco de Diciembre del 
año 2022 dos mil veintidós, estando reunidos para que tenga verificativo la sesión Ordinaria 
número 13 trece del Ayuntamiento Administración 2021-2024 de este municipio de Ejutla, 
Jalisco, a la que fueron convocados previamente por el Presidente Municipal Arquitecto. 
Gabriel Ramírez Santana, en uso de las facultades conferidas en la Ley del Gobierno y la 
Administración Pública Municipal del estado de Jalisco.--------------------------------------------------- 

PRIMER PUNTO.- Iniciando, el presidente Municipal Arq. Gabriel Ramírez Santana, instruyó 
al servidor público encargado de la Secretaria General del Ayuntamiento, Lic. Gerardo Javier 
González Covarrubias, para efecto de validez, tome lista de asistencia y de ser el caso 
determine si existe quórum legal. ------------------------------------------------------------------------------- 

En atención a la instrucción realizada con anterioridad, en uso de la voz el encargado de la 
Secretaria General, procede a verificar la existencia de quórum legal con la lista de 
asistencia, y una vez que se hizo lo anterior, informo que se encuentran presentes; 10 diez 
regidores de los 11 once miembros que integran este cuerpo edilicio, siendo los siguientes: 
Presidente; Gabriel Ramírez Santana, Salvador Michel González, Cecilia David Ortega, 
María Elena Velázquez Pelayo, María Piedad Jiménez Padilla, Elías Cobián Puentes, María 
de Jesús Gómez Díaz, Francisco Javier Pérez Ramírez, María del Carmen González Uribe y 
Guillermo García González, de tal manera que se declara la existencia de quórum.-------------- 

Retomando el uso de la voz, el Presidente municipal Arq. Gabriel Ramírez Santana, 
manifestó que la existir Quórum legal se declara formalmente instalada, la presente sesión 
ordinaria y por validos los acuerdos que en la misma se tomen; continuando con la sesión se 
solicita, al servidor público Encargado de la Secretaria General del Ayuntamiento continúe 
con la sesión.----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

SEGUNDO PUNTO.- En cumplimiento a dicha instrucción, el servidor público Encargado de 
la Secretaria General del Ayuntamiento Lic. Gerardo Javier González Covarrubias, informa 
que el siguiente punto por desahogar; es la propuesta y en su caso aprobación del orden del 
día, entonces, el Presidente municipal, solicito al secretario de lectura del Orden del día, 
siendo la siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 

 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

 

3. LECTURA Y EN SU CASO APROBACION DE LA ACTA DE SESION NUMERO 12 
DOCE, CELEBRADA EL DIA 27 DE OCTUBRE DEL 2022.   

  



      

 

SECRETARIA  

                                                  GENERAL 
4. APROBACION, DEL APOYO OTORGADO AL C. RAUL GARCIA ALVAREZ, 
EMPLEADO DE ESTE H. AYUNTAMIENTO, MISMO QUE ES POR LA CANTIDAD DE $30, 
000. 00 (TREINTA MIL PESOS M/N.). 

 

5. APROBACION DE GASTO PARA LAS FIESTAS DE DICIEMBRE DEL 2022. 

 

6. FORMAL CLAUSURA DE LA SESION. 

Acto seguido, una vez, que se dio lectura del orden del día, manifestó Guillermo, que ya 
desde el Secretario General anterior él había manifestado que se anexara en el orden del día 
asuntos generales porque hay temas relevantes que se pueden tratar, para lo cual le 
propone el presidente municipal, que si les parece bien que cada regidor solicite al Secretario 
se anexen temas de su comisión para su análisis, a lo que contesto Guillermo, que entonces 
para la siguiente sesión el solicitara los puntos a tratar que el considere necesario, 
retomando el uso el Presidente Municipal dijo si no hay más asuntos que tratar, solicito al 
Secretario General, consulte la votación respectiva, y atendiendo a dicha instrucción el 
Secretario General solicito, en votación económica, manifestando aquellos que estén a favor 
en señal de aprobación levanten su mano, aquellos que estén en contra favor de levantar su 
mano y aquellos quienes se abstengan así lo manifiesten, una vez hecho lo anterior 
resultaron 9 nueve votos a favor, 1 uno en contra siendo Guillermo,  y 0 cero abstenciones, 
por lo que resulto aprobada la misma, y el Presidente, comunico “APROBADO”.----------------- 

TERCER PUNTO: Enseguida, el presidente municipal, indica al encargado de la Secretaria 
General, continúe con el desahogo del siguiente punto, y atendiendo a dicha instrucción el 
Secretario General, manifiesto que el siguiente punto por desahogar es: LECTURA Y EN SU 
CASO APROBACION DE LA ACTA DE SESION NUMERO 12 DOCE, CELEBRADA EL 
DIA 27 DE OCTUBRE DEL 2022, el Presidente Municipal dijo con tiempo se les hizo llegar 
vía electrónica por watsapp la sesión ordinaria número 12, en el cual considero necesario se 
de lectura de la misma esta sesión para que todos estén conformes, por lo que solicito al 
Secretario de lectura de la misma, para lo cual el Secretario General dio lectura de la misma 
SIN QUE SEA NECESARIA SU TRANSCRIPCION  A ESTE DOCUMENTO, MISMO QUE 
SE TIENE AQUÍ POR REPRODUCIDO LITERALMENTE COMO SI A LA LETRA SE 
INSERTASE  EN OBVIO DE INNECESARIAS REPETICIONES, una vez concluida la lectura 
de la misma, el Presidente Municipal dijo que si hay alguna observación o modificación antes 
de pasar aprobación por lo que Carmen menciono que no sabía si así decía el acta pero que 
en el momento de la lectura se digo que el primer y segundo lugar son cantidades distintas a 
lo que dice el presupuesto, por lo que se le aclaro que la razón es porque se le hicieron 
cambios al presupuesto en relación a los premios, y retomando la palabra el presidente dijo 
si ya no hay ninguna duda ni modificación pasamos a su aprobación de tal forma que, solicito 
al Secretario, consulte la votación respectiva para su debida aprobación, y atendiendo a 
dicha instrucción el Secretario General, solicita la votación nominal, mencionando, a cada 
uno de los regidores presentes,  y una vez hecho lo anterior, resulto la votación, 10 diez 
votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones; por lo que resulto aprobado, concluida 
la votación el Presidente, comunico “APROBADO”.------------------------------------------------------- 

CUARTO PUNTO: Acto continuo, el Presidente Municipal, indico al encargado de la 
Secretaria General, continúe con el desahogo del siguiente punto, en atención a dicha 
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instrucción el Secretario General, manifestó que el siguiente punto por desahogar es: 
APROBACION, DEL APOYO OTORGADO AL C. RAUL GARCIA ALVAREZ, EMPLEADO 
DE ESTE H. AYUNTAMIENTO, MISMO QUE ES POR LA CANTIDAD DE $30, 000. 00 

(TREINTA MIL PESOS M/N.), (Se omite por considerarse información 
confidencial ya que contiene datos sensibles de terceros)  

QUINTO PUNTO: Continuando, el Presidente Municipal, le  indico al Secretario General, siga 
con el desahogo del siguiente punto, y en atención a dicha instrucción el Secretario General, 
manifiesto que el siguiente punto por desahogar es: APROBACION DE GASTO PARA LAS 
FIESTAS DE DICIEMBRE DEL 2022, aquí en este punto de este presupuesto quería que 
estuviera Álvaro para que les expusiera este punto porque él es de esa comisión,  se tuvo 
que hacer análisis por parte de la comisión antes de que se metiera para su aprobación, se 
hicieron unas modificaciones y el presupuesto quedo así: 

11 DE DICIEMBRE MISA EN LA 
CAPILLA 8:30PM 

MARIACHI FEMENIL 
GRULLENSE  

$10,400.00 

14 DE DICIEMBRE  7:00 PM 

-DESFILE NAVIDEÑO 

(ALVARO COCA COLA) 

 

-PARTICIPACION DE LA 

ESTUDIANTINA U. DE G. 

DEL GRULLO 

-CONCURSO MEJOR CARRO 

ALEGORICO  

-ENCENDIDO DEL ARBOL 
NAVIDEÑO 

PELOTAS Y DULCES 

______________$3,000 

 

______________$2,500 

 

1ER LUGAR  ____$ 2,000 

2DO LUGAR_____$1,500 

3ER LUGAR______$1,000 

19 DE DICIEMBRE -6:00 PM TALLER DE 

ELABORACION DE 

ADORNOS NAV. Y PIÑATAS  

 -8:00 PM BALLET PASITOS 

DE ALEGRIA 

 

 

MATERIALES____$3,000 

 

VIATICOS _______$2,500 

MANDAR TRASPORTE  

20 DE DICIEMBRE -POSADA NAVIDEÑA   

-FANTASIAS SHOW  

-CENA, PONCHE,BUÑUELOS 

Y BOLO 

-JUGUETES   

 

COSTO DE ___-$9,628 

 

COSTO ______$17,000 

 
COSTO _______$15,000 

24 DE DICIEMBRE  CANTOR PARA LA MISA  COSTO__________$800 

31 DE DICIEMBRE GRUPO VERSATIL 

CONSTELACION 

SONIDO  

EVENTO POR 4 HORAS 

___________$29,000 

___________$15,000 
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CANTOR PARA LA MISA  

FUEGOS ARTIFICIALES 

___________$800 

 
____________$13,000 

TOTAL EVENTOS EN 
DICIEMBRE: 

  

____________$126,128.00 

Pero en razón de que se está organizando y por cualquier detalle o algo que se pueda 
presentar lo cerramos a la cantidad de $130,000.00 (ciento treinta mil pesos), para poder 
tener manera de comprar pan, café y canela para ese día y por último el evento para el día 
del 6 seis de enero se puso aparte porque es otro evento siendo este: 

6 DE ENERO ROSCA DE REYES  

CAFÉ Y CHOCOLATE  

BANDA MUNICIPAL EJUTLA 

 

____________$15,000 

 

También no se quiso hacer mucho evento porque va a ver fiestas en todos lados aquí en 
Ejutla, para estas fechas, porque hay personas que ya tenían reservado desde hace un año y 
pues no se les puede cancelar verdad y si se van a cruzar eventos con fiestas en el casino, 
pero pues ya aquí que las personas decidan a donde quieran ir, y tomando la palabra 
Francisco dijo que para los eventos se debe retomar lo de llevar cada quien sus termos y 
tazas para lo que se les estará ofreciendo, apoyando esta decisión todos los ediles 
presentes, a lo que se comentó que en su mayoría casi todas las personas llevan sus 
termos, y dijo el presidente me gustaría comentarle al padre Cayetano que en misa el diga 
que las personas lleven sus termos, entonces yo mañana me encargo de avisarle al padre 
para que lo esté comentando en misa, a lo que manifestó Francisco, igual que se les diga 
para que se perifonee, una vez que se expuso dicho punto y habiendo sido discutido este 
punto, retomando la palabra el presidente dijo solicito al Secretario, consulte la votación 
respectiva para su debida aprobación, y atendiendo a dicha instrucción el Secretario General, 
solicita la votación nominal, mencionando, a cada uno de los regidores presentes, y una vez 
hecho lo anterior, resulto la votación, 10 diez votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero 
abstenciones; por lo que resulto aprobado, concluida la votación el Presidente, comunico 
“APROBADO”.-------------------------------------------------------------------------------------------------------     

SEXTO PUNTO: continuando con el desahogo de la sesión; el presidente municipal, indica al 
Secretario General, continúe con el desahogo del siguiente punto, y atendiendo a dicha 
instrucción el Secretario General, manifestó que el siguiente punto por desahogar es: 
FORMAL CLAUSURA DE LA SESION: por lo que él Presidente Municipal, dijo 
desahogados todos los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, se da 
por concluida la presente sesión siendo las: 21:10 veintiún horas con diez minutos del día 5 
cinco de Diciembre del año 2022 dos mil veintidós, agradeciendo la asistencia de los 
presentes, levantándose la presente acta para constancia, la que firman los que en ella 
intervinieron y así quisieron hacerlo.---------------------------------------------------------------------------- 

 

 

ARQ. GABRIEL RAMIREZ SANTANA. 

PRESIDENTE MUNICIPAL. 
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C.SALVADOR MICHEL GONZALEZ. 

SINDICO MUNICIPAL 

 

 

C.CECILIA DAVID ORTEGA. 

REGIDORA 

 

 

C. MARIA ELENA VELAZQUEZ PELAYO. 

REGIDORA 

 

 

L.N.I. ALVARO PONCE GONZALEZ. 

REGIDOR 

 

 

 

C. MARIA PIEDAD JIMENEZ PADILLA. 

REGIDORA 

 

C. ELIAS COBIAN PUENTES. 

REGIDOR 

 

L.C.S. MARIA DE JESUS GOMEZ DIAZ. 

REGIDORA 

 

L.T.S. FRANCISCO JAVIER PÉREZ RAMÍREZ. 

REGIDOR 
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C. MARÍA DEL CARMEN GONZÁLEZ URIBE. 

REGIDORA 

 

 

C.GUILLERMO GARCÍA GONZÁLEZ. 

REGIDOR 

 

 

LIC. GERARDO JAVIER GONZALEZ COVARRUBIAS. 

SECRETARIO GENERAL 

 

LA PRESENTE HOJA CON FIRMAS FORMA PARTE INTEGRAL DE LA SESION 
ORDINARIA NUMERO 13 TRECE, CELEBRADA EL DIA 5 DICIEMBRE DEL 2022 DOS MIL 
VENTIDOS, POR EL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE EJUTLA, JALISCO, 
ADMINISTRACION 2021-2024. 
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